

Pressemitteilung

198/2024

1.367 Zeichen

Fotowettbewerb zur Ausstellung „Alltagsmenschen“ noch bis zum 11. Oktober

Marktredwitz, 7. Oktober 2024. Seit 25. Juli 2024 sind die Alltagsmenschen der Künstlerinnen Christel und Laura Lechner aus Witten in Nordrhein-Westfalen zu Gast in Marktredwitz und sorgen für viele tolle Momente. Denn diese besondere Ausstellung mit über 40 Beton-Skulpturen an knapp 20 Standorten im Innenstadtbereich lädt nicht nur dazu ein, die Figuren zu betrachten, sondern sich auch in deren „Alltag“ zu gesellen.

Die Ausstellung ist noch bis zum 4. November 2024 zu Besuch und bis zum 11. Oktober 2024 gibt es noch die Chance, beim Fotowettbewerb teilzunehmen.

Voraussetzung ist, dass auf dem Bild mindestens eine reale Person in Interaktion mit den Alltagsmenschen zu sehen ist. Jeder Teilnehmende darf genau ein Bild einreichen – und zwar per E-Mail an alltagsmenschen@marktredwitz.de.

Die Urheber der schönsten drei Bilder gewinnen MAKgutscheine im Wert von insgesamt 100 Euro – freundlicherweise zur Verfügung gestellt vom Stadtmarketingverein MAKnetisch. Außerdem werden die Bilder im Rahmen einer Schaufenster-Ausstellung im MAKkultur präsentiert.

Detaillierte Informationen zum Fotowettbewerb „Alltagsmenschen“ sind auf der Homepage der Stadt Marktredwitz (www.marktredwitz.de) zu

finden. Die Stadt Marktredwitz bedankt sich bereits jetzt bei allen, die ein Bild eingereicht haben, freut sich auf viele weitere tolle Bilder und wünscht allen Teilnehmenden viel Spaß beim Fotografieren!